
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

九品仏自治会だより   

   平成 26 年度定時総会報告 
http://setagaya-chousouren.org/ トップ→町会・自治会一覧 
 (世田谷区町総連ホームページ ) 

発行者 九品仏自治会 

    会長 横山 昭夫 

    奥沢8-7-4 (3701-7558) 

発行日 2014.5.9. VOL.184 

  去る 4月 26日土曜日、平成 26年度定時総会を開催いたしました。行楽日和の連休初日でしたが、

会員の方々にも参加・ご審議いただき、議案書は一部修正を加え承認されました。今年度の活動の指針

となる議案書を綴じ込みますので、急がずにお目通しの上、回覧をお願いいたします。また新たに３名の

方が理事となって下さいましたので、ご確認ください。なお、以下に審議の一部を要約しました。 

 ＊「世田谷区からの呼びかけに応えて違反掲示物除却活動(注 裏面)の登録協力員として活動している。 

   この活動は事業報告に掲載すべきでは。」 との指摘を受け、自治会事業として追加記載しました。 

 ＊「今春の就学祝いの配布数が 16件というのは少ないのでは。」との問いには､「就学児の公的な資料 

    は入手できないので、会員世帯からの申請に頼る結果、漏れが出る。」との説明でした。今後の広報 

    の手段として､「『就学児健診』の会場で案内を渡すのはどうか。」との提案も出ました。検討します。 

 ＊「『自治会会則』を初めて目にした。全戸配布をして欲しい。」とのご意見がありました。理事のもとに 

    『会則』『会員向け活動(パンフレット)』を用意しますのでご請求下さい。 

                        会長挨拶（定時総会） 

お陰様で平成２６年度九品仏自治会定時総会は滞りなく終了することが出来ました。ありがとう

ございました。ご出席下さった皆様、お疲れ様でした。 

九品仏自治会は本年度も安全で安心して暮らせるよう、清潔で美しく、お年寄りや子供たち弱

者に優しい、潤いのあるまちづくりを目指して頑張りますので、温かいご支援とご協力を賜ります

様お願い致します。 

今年の九品仏小学校の１年生は昨年に続き２クラスでした。上の学年は１クラスです。若い世帯

が増えたのか、九品仏小学校の人気が高まったのか分かりませんが、（多分両方だと思います

が、）地元の人間として、しかも２期の卒業生としては大変喜ばしいことです。この子たちのために

も安全で安心して通い学べるまちにしなくてはならないと思います。 

皆さんもこの九品仏に住んでみて、住み心地はいかがですか。自分としては大変住み心地の

良いところだと思っています。治安もよく、便利ですし、緑もあり、清潔で美しい街だと思います。上

を見ればきりがありませんが、かなりハイクラスの部類に入ると思います。 

 この住み心地の良さは地元の人々の力に負うところが大であることを最近つくづく感じます。この

町では各丁目ごとに防犯パトロール隊が編成されてそれぞれ月２回しっかり見回っています。６丁

目広場や猫じゃらし公園は地元の有志の方々によって丁寧に管理され、美しい草花が植えられ

ています。 

浄真寺の参道は、あのような立派な参道は近郷随一だと思いますが、毎朝近所の有志の人たち

で掃き清められています。ごみ集積所も、カラスに食い散らかされることがあっても、いつの間にか

きれいになっています。警察や役所が人を派遣してやっているのではないのです。地元の人々の

善意で行われているのです。どんなに感謝しても感謝したりません。 

 この思いが思いやりとなり行動となったとき、絆が生まれ、連帯が生まれるのではないでしょうか。 

 住み心地良いと感じたら、感謝し、感謝の気持ちを行動で表しましょう。それが地域の絆だと思

います。皆さんと共に地域の絆を深めて参りたいと思います。 

 本年度もどうぞよろしくお願い致します。                   会長 横山昭夫 
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（表面 審議紹介文中の注）違反掲示物除却 

電柱などに貼られた広告物は違反掲示物ではありますが、勝手にはがして捨てる事は掲示

した業者とのトラブルの元になります。(危険なのではがさないで下さい！) 以前は役所が

処分して回っていましたが、役所に登録した住民が登録者腕章着用の上、除去活動ができ

るようになりました。現在自治会地区では１０名が協力員登録して活動しています 

 
 

 

6丁目グループ：自己紹介がてらそれぞれ

の地域との関わりなどを語る中で、思いが

けない接点が見つかったりしました。 

 

8丁目グループ：自治会が幅広い世代を巻き込

んで地域の絆を強めるためには…。若い世帯に

向けての働きかけを提案しました。 

7丁目グループ：今秋企画されている避難所訓練

の新しい形（この地域は八幡中避難所を想定）が

を話題となりました。 
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